
 

Ementa:  ao  Executivo  Municipal  com  cópia  ao  departamento  competente,  solicitando

informações, estudos e providências  para a reforma do Viaduto de Moreira César.

Senhor Presidente:

Consideradno que, é um pedido dos moradores.

Considerando que, o Viaduto de Moreira César é uma importante infraestrutura viária que liga

diferentes áreas de nosso município, sendo amplamente utilizado por veículos de todos os tipos,

incluindo carretas pesadas. No entanto, ao longo dos anos, este viaduto tem enfrentado desgaste

significativo, o que levanta preocupações sobre sua segurança e funcionalidade.

Considerando a relevância deste viaduto para a mobilidade de nossa comunidade e o tráfego

frequente de carretas pesadas, é crucial que medidas de manutenção e, possivelmente, de reforma

sejam consideradas para garantir a segurança dos cidadãos e a eficiência do sistema viário.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal com cópia ao departamento

competente,  solicitando  informações,  estudos  e  providências  para  a  reforma  do  Viaduto  de

Moreira César.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 31 de outubro de 2023.
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